
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Ohr ist ein  beim Menschen und

bei vielen Tieren. Man kann damit Geräusche hören.

Wie bei den  hat man

zwei davon, ein Ohr links und ein Ohr rechts.

Die Ohren sitzen an zwei unterschiedlichen .

Deshalb hört man mit jedem Ohr ein Geräusch ein kleines bisschen anders.

Darum kann man beim  merken,

woher das Geräusch kommt.

Was man außen am Kopf sieht,

ist nur die .

Ein bisschen sieht man noch vom äußeren Gehörgang.

An das  schließt sich

das Mittelohr an, das mit Luft gefü)t ist.

Noch weiter innen liegt das .

Ein Teil des Ohres dient uns zum Hören.

Zum Innenohr gehört auch unser .

Das hilft uns beim Gehen und Laufen.
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